
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆3 月のお祝い☆ 

お誕生日 

 
4 日  大岩順子君 
9 日  嶋内龍男君 

17 日  古田徳夫君 
 
☆4 月のお祝い☆ 
お誕生日 
 
4 日  山口 寛君 

21 日  藤田聖典君 
 
ご婦人お誕生日 
 
23 日  齋藤敬子様  （明君夫人） 
 
結婚記念日 
 
1 日 佐藤 正君  11 日 森田宏治君 

16 日 飯田利夫君  20 日 齋藤 明君 
23 日 佐藤八郎君  25 日 今井義郎君 
29 日 松本 昇君 
 

 

第 2587例会 2020年 6月 18日 

 Ｒ 親 睦 活 動 月 間 

本日のプログラム 

 

点鍾  

ロータリーソング それでこそロータリー 

             四つのテスト 

会長挨拶 

出席・スマイル報告 

委員会報告 

幹事報告 

3・4・5・6 月のお祝い  親睦委員会 

    お誕生日 結婚記念日 

点鍾 

～ ～ ～ ～懇親会～ ～ ～ ～ 

乾杯 

閉会の挨拶 

最終例会  お祝い例会  松正  点鍾  18：0 0 



 

☆5 月のお祝い☆ 
ご婦人お誕生日 
 

17 日  大澤恵里子様  （大二君夫人） 

 

結婚記念日 

25 日 古田徳夫君 

 
☆6 月のお祝い☆ 

お誕生日 

 

7 日  松 本昇君 

12 日  加藤三紀君 

23 日  齋藤 明君 

 

ご婦人お誕生日 

3 日  中島純子様  （竹壽君夫人） 

 

結婚記念日 

2 日 田中登志男君 

 

着信書類 

・ハイライトよねやま  NO.243 

・クラブ増強状況報告（5 月末） 

 

 

前回の記録 

◇スマイル報告◇ 

投函者 16 名 金額 29,100 円 

・皆さん、お久しぶりです。当期、当会場最後で

す。宜しくお願いします。     伊藤正雄 

・皆様のお顔が見られてうれしいです。森田宏治 

・ごくろうさん。          山下智久 

・早く、収束して「あのコロなー」という思い出

話がしたいものですネ。      石垣智康 

・皆さん、お久しぶりです。明日で××歳になり

ます！              加藤三紀 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ピンチヒッターでスマイル報告 

次期 スマイル委員長 藤田聖典君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コロナウイルス感染予防の為 

例会場もこのようなレイアウトで 

行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会の予定 

7月 2日（木） 12：00点鍾 

クラブアッセンブリー 

会長挨拶 役員挨拶 

 



 

一年を振り返って  

会長 伊藤正雄 

 

会長就任は概ね 10 年前の就任から２回

目でした。１回目と比較して会員数が圧倒

的に少なく、年齢も高齢化していました。

前期に会費を上げていただきましたが予算

編成がなかなか困難で、過去５３年間、行

ってきた会計を根本から変えました。本年

度から会計を一般会計と特別会計に峻別し

ました。特別会計を創出しました。要は、今

までの一般会計の委員会費用を「通常の委

員会費用」と「奉仕事業費用」のふたつに分

け「奉仕事業費」を５４期スマイル（奉仕事

業）特別会計として別途計上し一般会計の

スリム化に挑戦したわけです。特別会計の

収入は過去スマイル会計の累計額を（今年

度は 108 万円）使わせていただくことにし

ました。この中から各委員長から出てくる

委員会事業計画書の事業費用及び周年事業

積立金を支出として計上し執行していただ

きました。予算案作成、執行の際の懐かし

い思い出です。        

次に思い出すのが２０１８年より企画

して２０１９年１月２９日にロータリー

財団地区補助金申請書（2019-2020 年度実

施事業対象-プロジェク名：発達障害児を対

象にした親子ケア事業）を提出し、その趣

旨が理解され補助金対象事業と認定された

後、何回も、皆さんと実行計画を練り令和

元年９月 19 日長期にわたって計画した

念願の「子育てコーチングセミナ-「母子

の健康」」が無事終了したことです。会員

一同、一致団結して成功裏に終わりまし

た。あの時は皆さん本当にご苦労様でし

た。特にチラシ配布あるいは動員に当た

っては皆さんがそれぞれに知人、発達障

害児童関連組織等にアタックしていただ

き多治見市教育委員会にあっては市内の

小中学校生徒全員に約８ ,０００部の配布 

 

協力いただいたのは本当に心からの感謝

です。 

結局多治見文化会館にて 300 名前後の観

客と「発達障害」の言葉の生みの親である

衆議議員野田聖子先生の講演もいただき、

発達障害者を持つ、ご両親の涙を見たと

きやって良かったと心より思いました。

一丸となれば多治見西ロータリークラブ

は完璧であることが今回証明されました。

多治見西ロータリークラブの将来は明る

いと思いました。 

また１０月１７日には秋の北陸へバス旅

行に行きました。３０名の参加でした。会

員３３名でしたから概ね１００％出席で本

当に楽しかった。親睦委員会の皆様ご苦労

さまでした。 

次に思い出すのが次期５５期の理事選出

の指名委員会であります。「多治見西ロー

タリ－クラブ細則第 1 条第 1 節」に役員を

選出すべき会合の 1 カ月前の例会にて、そ

の議長たる役員は会員に対して会長（次次

年度）、副会長、幹事、副幹事、会場監督、

会計及び６名以内の理事を指名することを

求めなければならない。その指名は指名委

員会または出席全会員のいずれか一方また

は双方によって行うことができるとしてい

ます。会員を３グル－プに分けてそのグル

－プごとに次期理事を指名する指名委員を

選出し、選出された指名委員が集まって選

挙にて次期理事を指名するわけですが、出

席会員数が少なく３グル－プに分けた場合、

前回の指名委員は選出されないル－ルがあ

り、グル－プの人数が不平等になったりし

て、グル－プ分けに苦労しましたが、今回

は不都合と判断し、前期会長がである私が

推薦案を提出し指名委員会ではなく出席全

会員で指名しました。これも５３年間では

じめてのことです。 

やはり次は新型コロナウイルス報道です。

その感染拡大で 3 蜜を注意する毎日が続い



 

ています。その影響による行事変更はまず、 

台湾苗栗ロータリークラブから３月 7 日開催

予定の周年記念式典の中止連絡から始まりま 

した。苗栗市での書画の交換・展示は行われ

たようですが、今は苗栗市には来ないでほし

い旨？暗示した「期盼來日剪燭西窗」は思い

出の言葉です。当方も活動計画書２９頁にあ

る４月１６日にある苗栗ロータリークラブ会

員との合同例会も中止となり、例会も３カ月

の休会を余儀なくされました。その間理事会

は月初めに開催し、また希望者によるオンラ

イン（ZOOM）模擬例会も２回企画し、その後

は特定警戒区域指定が解除になり時間短縮例

会を開催しました。 

尚、台湾苗栗ロータリークラブから贈られ

た書画は６月２６日に多治見市役所１F ロビ

－にて共栄小学校の書画と共に展示会を行う

ことにしております。結局３月５日の例会を

最後に６月１１日の３密に配慮した時間短縮

例会まで休会となりましたが、これも当然で

すが５３年間ではじめてのことです。休会中、

また、マスク不足が日本で始まりました。 

５月の連休前に多治見医師会にマスクを贈呈

したのは、懐かしい思い出です。多治見西ロ

－タリクラブは永遠に不滅であることを皆さ

んと共に確信し共に歩いてきた森田幹事に感

謝しながら執行部の皆様、会員の皆様のご健

康を祈念して最終例会の会長挨拶とします。 

本当に１年間有り難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一年を振り返って  

幹事 森田宏治 
 

今年度伊藤会長の補佐役として幹事という重

責を担わせていただき、大変貴重な体験がで

きたと思っています。 

当初目標としていた、新規会員の増強に関し

ては思うように活動ができず、その実績を達

成することはできませんでした。これに関し

ては、この一年の経験を活かし引き続き活動

をしていこうと思っています。 

 残念なことは、例会の出席率が通年に渡っ

て低かったとこと。これは会員の皆様か 

らの信任がなかったとことと真摯にうけとめ

ると同時に、会員の皆様のロータリーへ 

の気持ちがだんだん低くなってきてしまっ 

ている事を転換できなかったことでしょう

か。 

 今後の多治見西ロータリークラブがどのよ

うな方向に向かうかわかりませんが、クラブ

の空気感を皆で作ることには変わりないと思

っていますので、一人のクラブメンバーとし

て変わらず活動していきたいと思っていま

す。 

皆様一年間ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


